

Flashinfo

La vie d'Heudicourt

Numéro 6

www.heudicourt80.fr

MARS 2023

Toute l'actualité de la commune d'Heudicourt



Les jonquilles sur la place nous annoncent le retour du printemps, c'est l'heure de notre premier flash info de l'année ! Certaines manifestations ont déjà eu lieu et d'autres à venir vous permettront de profiter de moments

de convivialité notamment lors de notre prochaine brocante ou en apercevant les nombreux participants de la chasse aux œufs qui arpentent les rues de notre charmant village.



Premières manifestations 2023 : Voeux du maire, carnaval et repas des aînés.

page 2



Quoi de neuf à l'école ? Jeux de société, contes de Noël et sorties médiathèque.

page 3



Hauts de France propres à l'initiative des chasseurs bien récompensés.

page 4

VOEUX DU MAIRE



Vendredi 6 janvier 2023, Monsieur le Maire et son équipe municipale ont pu présenter leurs vœux, une première depuis les élections de 2020. Comme le veut la tradition, c'est Stéphanie Dufour, première adjointe, qui a entamé la cérémonie avant que Monsieur Leplat ne revienne sur les actions menées en 2022 après avoir remercié l'ensemble des acteurs de la vie du village : employés, présidents d'associations, professeurs ... La cérémonie s'est clôturée par un pot de l'amitié et un buffet dinatoire offert par la municipalité et préparé avec soin par Les Petits Plats, traiteur à Heudicourt.

CARNAVAL

Le samedi 18 février, nous nous sommes réunis sur la place pour un défilé costumé du carnaval. Petits et grands ont parcouru les rues du clerc, du stade, de la ville pour se retrouver ensuite à la salle des fêtes. Un chocolat chaud et des crêpes étaient servis à l'ensemble des participants.



REPAS DES AÎNÉS 2023



Dimanche 12 mars 2023, nos aînés se sont retrouvés à la salle des fêtes pour leur traditionnel « repas des aînés ». Organisé par le CCAS, il permet aux personnes de plus de 65 ans de profiter d'une journée festive. Animée par Ch' Paud Musette, la journée a été rythmée par un repas préparé par Ydron Traiteur : velouté aux asperges, duo de saumon et brochette de saint-jacques sauce chablis, fondant de chapon et Scintillant chocolat/caramel. Monsieur Jean Lamouret et Madame Angela Romio, nos doyens, ont également pu être mis à l'honneur.

QUOI DE NEUF A L'ÉCOLE ?



Au mois de novembre, le monsieur de OIKA OIKA est venu à l'école d'Heudicourt pour nous présenter des jeux. Nous avons pu essayer des jeux de société. Tout le monde pouvait venir : les parents, les enfants, les papas et mamies. Il y en avait plein, on s'est bien amusés. On pouvait en acheter si on voulait.



Le vendredi 9 décembre 2022, M Levasseur nous a fait découvrir des contes de Noël. Nous avons pu essayer des instruments.



Le 6 janvier, les élèves des classes de CP-CE1 de Mme Heniau, de CE1-CE2 de Mme Flamengo et de CM1-CM2 de Mme Marchand sont allés à la Médiathèque de Roisel.

Les CM1-CM2 ont commencé par faire des jeux de société, les CP-CE1-CE2 sont dans la salle de la médiathèque pour choisir des livres et écouter une histoire.

Dans la ludothèque, il y a des jeux qui sont adaptés à notre âge. Il y a des parents qui jouent avec nous. Ils nous expliquent les règles des jeux et nous aident à comprendre les jeux.

Dans la salle de la médiathèque, on a le droit de choisir son propre livre, tous les livres sont à disposition.



Textes écrits par les élèves de CP au CM2

LES CHASSEURS PARTICIPENT À L'OPÉRATION «HAUTS DE FRANCE PROPRES»



Bravo à nos chasseurs qui ont participé, le dimanche 19 mars, à l'opération «Hauts-de-France Propres». 9 équipes ont sillonné le village et ses alentours pour ramasser les déchets : pneus, papiers, de nombreuses

bouteilles en verre et même une couette et une boîte de pêche ! Une action récompensée ensuite par un repas partagé composé de brochettes de gibiers.

Pas bravo, à ceux qui prennent la nature pour une déchèterie, pour les dépôts sauvages, les cannettes, bouteilles jetées au détour d'une balade, pour les papiers jetés par la vitre de la voiture. Il nous semblait qu'il était facile de se procurer des poubelles de nos jours et si vous avez su vous déplacer pour jeter vos immondices, vous saurez aller jusqu'en déchèterie, c'est assez souvent ouvert et il y en a trois sur le secteur ! N'est-il pas plus agréable de se promener dans des lieux propres et de laisser la nature respirer ?

Nous espérons qu'à l'avenir, il ne soit plus obligatoire de programmer des journées de nettoyage et que chacun soit éduqué convenablement sur la gestion de ses déchets.

